



Catedral de Barinas Nuestra Señora del Pilar.

**Iglesia Inmaculada Concepción:** es una catedral colonial ubicada en Barinas, municipio de Barinas, visitada por muchos peregrinos.

**Museo Alberto Arvelo Torrealba:** actualmente es una mansión que funciona como Museo, con el nombre del poeta barinés Alberto Arvelo Torrealba.

Antigua mansión de don Manuel Antonio Pulido, poderoso señor de grandes riquezas. Dicen que desde 1800 esta casa era alta y esbelta. En 1813 se realizó el baile de Bolívar y el desfile de los 1.000 caballos rucios que le regaló el Marqués de Boconó.

Al morir el Coronel, la casa quedó sola hasta 1820 que regresa José Ignacio Pulido Pumar quien permanece allí casi 40 años hasta que muere. A partir del 30 de Julio de 1981, pasa a ser Sede del Museo con la creación de la Fundación Museo Alberto Arvelo Torrealba, por decreto presidencial número 1.160. Con su nombre honra al más grande e insigne poeta, nacido en esta tierra de marqueses. Su acción y propósito van dirigidos a la comunidad para mostrar la cultura del hombre del llano.

**Palacio el Marqués:** es una importante edificación colonial, históricamente reconocida por las figuras que vivieron en ella. Sirvió de residencia a José Ignacio del Pumar, Marqués de las riberas de Masparro y Boconó, alcalde y teniente gobernador de Barinas. Éste fue un barinés muy adinerado que recibió una gran cantidad de títulos nobiliarios por parte del rey de España, en reconocimiento a las riquezas del Estado.

Cuentan que el palacio poseía unos pasadizos secretos que se extendían por varios kilómetros, erminando llano adentro en las tierras que le pertenecían a José Ignacio del Pumar en esa zona. En 1814 el palacio fue incendiado y bombardeado a raíz de la Guerra de Independencia. Luego fue restaurado y convertido en sede del Gobierno Regional, hasta que hace unos años la mayoría de las dependencias fueron trasladadas a un edificio nuevo llamado El Palacio de los odes Públicos.